

Mis à part ses avantages stratégiques, le lieu était particulièrement impropre à la construction d'une ville puisqu'il s'agissait de marais insalubres maintenant assainis



Beaucoup des premiers colons ont péri de paludisme. Il a fallu beaucoup d'efforts pour transformer ces marécages en prairies. La grande place de Fort-de-France porte encore le nom de Savane



C'est tout récemment que cette Savane a été transformée en un très beau jardin



Ce jardin arrive presque jusqu'au bord de mer. Cette photo a été prise de la fenêtre d'un hôtel



C'est sur la Savane que l'on vient le soir contempler de merveilleux couchers de soleil



C'est là aussi que l'on vient guetter le rayon vert. C'est un phénomène d'optique qui se produit quelquefois



On a l'impression qu'une boule rouge tombe dans la mer et qu'elle ressort un bref instant sous la forme d'un disque vert.

